



L'empire de Jean Pierre Amougou Belinga s'agrandit.

L'homme d'affaires, patron du consortium l'Anecdote s'est lancé dans la distribution des produits pétroliers au Cameroun. Il entend conquérir une part de marché important dans ce secteur d'activité juteux.

La première station-service du milliardaire Ekang a vu le jour. Il s'agit d'ABP Petroleum d'Ahala, dans un quartier du Sud de la ville, arrondissement de Yaoundé III.

Certaines langues prédisaient pourtant la chute économique du patron de Vision 4, qui, aujourd'hui a maille à partir avec la justice dans l'affaire Martinez Zogo. Que nenni ! Bien que detenu, Amougou Belinga veut voir son nom figurer dans le cercle très fermé des véritables capitaines d'industries au Cameroun.

Ses partisans peuvent s'en réjouir : « **Rien n'arrêtera notre Zomlo'o JPAB ! Même pas la prison. Cet enfant de la forêt et boulimique du développement, se lance dans la distribution des produits pétroliers. Qu'on le veuille ou pas, JPAB va sortir les Ekangs et même le Cameroun des ténèbres. Quel grand bâtisseur !** », Écrit le commissaire en exil Junior Zogo.